

Hola amigos Soy MECI nuevamente.



Hoy les quiero contar sobre el componente de **Autoevaluación Institucional** de nuestro equipo MECI 2014:

Este componente está integrado por aquellos elementos que nos permiten a cada uno de los integrantes del equipo MECI, medir la efectividad de nuestros controles y evaluar los resultados de nuestra gestión en tiempo real, y por tanto tomar las medidas necesarias para garantizar el logro de nuestros objetivos.

La autoevaluación es un proceso permanente y periódico del cual participamos todos. Este proceso parte de los criterios de evaluación definidos en el Sistema de Control Interno de la Institución y de los controles establecidos en la ejecución de los procesos y actividades.

AUTOEVALUACIÓN  
INSTITUCIONAL



1. AUTOEVALUACIÓN  
DEL CONTROL Y  
GESTIÓN

Su alcance comprende desde el diseño e implementación de los elementos de control, hasta el diseño de los elementos de verificación a través de los cuales se evalúa la eficacia y eficiencia de los controles, los resultados de los procesos, y el desempeño de los colaboradores que ejecutan los procesos.

Este componente está estrechamente relacionado con los principios de autocontrol, autogestión y autorregulación. En este sentido, todos estamos llamados a aplicar estos principios en el desarrollo de nuestras actividades.

*“El futbolista se siente importante si lo animas a jugar. Ha de entender que el error forma parte del juego y que no pasa nada si se equivoca”*

Ángel Cappa